

「また明日」と笑顔で言いたくなる学校づくり

～優しさと強さ、しなやかさとたくましさを併せもつ生徒の育成～



井波地域ボランティア清掃

5月15日（月）、さわやかな天候に恵まれ、全校生徒で井波地域ボランティア清掃を行いました。このボランティア清掃は今年で41回を数えます。昭和57年に生徒の自主的な活動を拡大しようという願いのもと、創校記念日に町内での清掃奉仕活動を実施したのが始まりです。清掃場所の下見から場所割り、清掃用具の配分にいたるまで、生徒の手によって進められます。



午後からは雲一つない晴天で、地域のいたるところでボランティア清掃に黙々と取り組む生徒の姿が見られました。伝統を受け継ぎ、地域のために自分たちができることを進んで行い、今後も活躍してくれることを願っています。

校区内きれいに

井波中生瑞泉寺も清掃

南砺

南砺市井波中学校の生徒が15日、校区内の歩道や瑞泉寺などで清掃活動を行った。写真。

全校生徒約160人が学校周辺や八日町通り、瑞泉



寺などで、草むしりやごみ拾い、同寺の本堂内を雑巾で磨いた。

本堂を掃除した長井優咲さん（1年）は「こんなに大きな建物をきれいにするのは大変だけど達成感がある」と話していた。